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朝中社说朝美领导人接受互访邀请
据朝中社 13 日报道，朝鲜最高领

导人金正恩 12 日在新加坡朝美领导
人首次会晤中接受美国总统特朗普
对他访美的邀请，同时他也邀请特朗
普方便时访问平壤，特朗普接受了邀
请。

报道说， 金正恩表示，“因为朝美两
国之间存在根深蒂固的不信任和敌对意
识，产生了很多问题”，他希望“为实现朝
鲜半岛的和平与稳定及无核化， 双方要
承诺相互理解、互不敌视，并采取法律、
制度上的措施为此提供保证”。

报道说，金正恩希望“双方要为履行
此次会晤中讨论的各项问题和联合声明
尽快积极采取实践性措施”，并希望双方
首先要做出“终止刺激和敌视对方的军
事行动的决断”。

报道还说， 特朗普对金正恩的观点
表示理解， 并表示愿意在朝美进行对话
期间停止美韩联合军演， 对朝鲜提供安
全保证， 通过对话协商使关系改善取得
进展，解除对朝制裁。

金正恩说， 如美方采取真诚的建立
互信的措施， 朝方也会相应地采取措

施。
金正恩与特朗普 12 日在新加坡

举行两国在任领导人史上首次会晤，
并签署了一份联合声明。 根据联合声
明，朝美将努力“建立新的朝美关系”，
以及“构建朝鲜半岛持久稳定和平机
制”。 特朗普承诺为朝鲜提供安全保
障，金正恩重申对“朝鲜半岛完全无核
化”的承诺。 为推进落实会晤成果，朝
美将举行高级别政府代表团谈判。
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美国总统唐纳德·特朗普 12 日在新
加坡与朝鲜最高领导人金正恩会晤，签
署一份联合声明。 特朗普会晤结束后举
行记者会， 展示没有体现在文件上的会
晤成果。

特朗普说， 他将叫停美韩联合军事
演习， 金正恩同意摧毁一座主要导弹发
动机测试场。

投桃？
朝美领导人会晤即将结束时， 特朗

普和金正恩在新加坡圣淘沙岛的嘉佩乐
酒店签署联合声明。

飞离新加坡前，特朗普举行记者会，
介绍与金正恩会晤情况。 英国广播公司
报道， 特朗普说了一些没有体现在纸面
上的情况。

特朗普告诉媒体记者， 他将叫停美
韩联合军演，“军事演习非常昂贵……我
认为它极具挑衅性……旁边就是另外一
个国家”。

1953 年朝鲜半岛停战以来，美韩每

年举行大规模联合军演，包括春季的“关
键决断”“秃鹫”演习和八九月的“乙支自
由卫士”演习。朝鲜视这类军演为威胁和
恐吓，一直强烈要求美韩停止。

特朗普说， 他想要看到驻韩美军撤
离，但那“现在还不属于进程所谈话题”。

报李？
这是朝鲜最高领导人与美国在任总

统首次会晤，其间特朗普和金正恩握手、
合影、一对一会谈、扩大会谈、共进午餐。

特朗普 12日下午告诉媒体记者，金
正恩同意， 朝鲜半岛无核化进程“可验
证”。

一直以来，美方把朝方“完全、可验
证、不可逆”地放弃核项目作为解除制裁
的前提条件。

特朗普说，金正恩同意摧毁一处“主
要导弹发动机测试场”。

朝鲜方面今年 4 月 21 日宣布，即
日起中止核试验和洲际导弹试射， 废弃
北部核试验场。 5 月 24 日，朝方对北部

核试验场多条坑道及附属设施实施爆
破， 宣布正式废弃这座位于咸镜北道吉
州郡丰溪里的核试验场。

没变？
特朗普向媒体记者介绍会晤成果后

不久，驻韩美军 12 日在一份声明中说，
这支部队没有收到有关执行或中断军事
演习的最新指示，包括定于 8月的“乙支
自由卫士”演习。

“我们将配合韩方伙伴，继续现有军
事姿态， 直至我们收到来自国防部或美
国印度洋—太平洋司令部的最新指示。”

驻韩美军还说， 没有收到任何有关
驻军规模变化的指令。

美国自 1953 年以来一直在韩国派
驻军队。驻韩美军的声明说：“近些年，驻
韩美军的规模非常稳定。 尽管经常援引
的数据是，2.8 万人至 2.9 万人之间，但
实际人数可能少于那些， 或者超过 3 万
人。 ”
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特朗普展示朝美领导人会晤成果

联合国秘书长古特雷斯 12 日通过
发言人迪雅里克发表声明说， 朝美领导
人会晤是朝鲜半岛迈向可持续和平以及
全面、可核查无核化的重要一步，他对此
表示欢迎， 落实此次会晤以及此前达成
的协议需要国际社会的耐心和支持。

国际原子能机构发表声明， 对朝美
领导人发表包括朝鲜半岛无核化承诺的
联合声明表示欢迎， 并称该机构随时准
备对朝鲜进行核查。

俄罗斯外交部说， 俄罗斯与中国为
解决半岛问题制定的相关路线图已得到
部分落实， 俄方呼吁各伙伴国家着手研
究适当的多边磋商模式， 以期在照顾所
有东北亚国家合法权益基础上， 最终在
半岛建立牢固的和平安全机制。

英国外交大臣约翰逊发表声明说，
英国对此次具有建设性意义的会晤表示
欢迎， 这是朝美两国向维护地区和平迈

出的重要一步。
德国外长马斯发表声明说， 在长期

对抗后，朝美双方走到一起，这是朝正确
方向走出的第一步， 需要继之以具体和
可行的成果。

澳大利亚外长毕晓普说， 朝美双方
都寻求在朝鲜半岛实现持久和平方面取
得进展， 希望双方能有一条通向实现半
岛无核化和持久和平的道路， 这将是许
多外交工作的开始。

美国《纽约时报》评论说，在数十年的
互相敌对后，两国领导人握手和微笑的画
面让人赞叹。 接下来，半岛实现无核化等
问题的解决还需相关各方积极推动。

彭博社认为， 此次会晤双方释放很
多善意，但也留下很多未解问题。对于推
动世界和平来说， 双方能够实现会晤本
身就是一件好事。

韩国《韩民族日报》评论说，此次会

晤开启了朝鲜半岛缓和之势， 促成朝美
领导人会晤本身就是半岛与东北亚和平
的重大进步。

印度尼西亚《罗盘报》网站报道说，
此次会晤为和平解决朝鲜半岛问题打开
了大门， 国际社会还需密切关注这次会
晤的后续发展。

韩国庆南大学远东问题研究所教授
李相万认为，朝核问题敏感复杂，绝非一
次会晤就能解决。他强调，半岛无核化仅
通过朝美两国努力是无法实现的， 一定
需要国际社会参与并发挥建设性作用，
把无核化进程与构建半岛和平机制联动
推进。

法国国际关系和战略研究院专家库
尔蒙指出， 此次会晤为朝美关系改善打
开了大门， 也有利于推动美国解除对朝
鲜的制裁， 但最终实现这些目标需要时
间，也需要双方建立互信。 /新华社

国际社会积极评价朝美领导人会晤
期待各方相向而行落实承诺

综合新华社驻外记者报道：朝鲜国务委员会委员长金正恩与美国总统特朗普 12 日在新加坡举行会晤并发表联合声明，迈出了通过对话缓
解对抗和解决朝核问题的重要一步。 国际社会认为这次会晤意义重大，取得的成果难能可贵，期待各方以此为契机相向而行、落实承诺。

外交部：

美方宣布停止美韩军演
证明“双暂停”倡议切实可行

外交部发言人耿爽 13 日表示，美
方日前宣布将停止美韩军演， 证明中
方的“双暂停”倡议合情合理、切实可
行。

耿爽表示， 在朝美领导人新加坡会
晤之前， 朝鲜半岛局势就已经出现了积

极变化。“朝鲜方面停止了核试验，美韩
方面在军演问题上也作出了自我约束。
这在事实上就实现了中方提出的‘双暂
停’倡议。 ”

耿爽说， 美国总统特朗普 12 日在
记者会上表示将停止美韩军演， 这再次

证明中方的倡议合情合理、切实可行，不
仅符合各方利益， 也能解决各方最急迫
的安全关切。

他说， 中方在半岛问题上的主张站
得住脚，终将得到各方支持。
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现在，只要跟谁说“扫一扫”，95%
的人下意识地会拿出手机用微信去
“扫一扫”。 其实“扫”这个动作的流行
和对二维码这个玩意儿的重新认知，
是从2012年、2013年伴随微信而来。
微信内置于其中的“扫一扫”功能成了
人手一台的扫码器。

为什么动动手指用微信扫一扫，
那些五花八门的二维码就能在人无
感知的状态下被迅速识别出来？ 二
维条码 / 二维码是用某种特定的几
何图形按一定规律，在平面（二维方
向上） 分布的黑白相间的图形记录
数据符号信息； 在代码编制上巧妙
地利用构成计算机内部逻辑基础的
“0”“1”比特流的概念，使用若干个
与二进制相对应的几何形体来表示
文字数 值信息， 通过图像输入设备
或光电扫描设备自动识读， 以实现
信息自动处理。

二维码外形为正方形，三个角方
向上有“回”字标识，是用来识别二
维码的关键定位图形， 或者叫位置
探测图形。 扫码过程其实就是不断
对焦，采集图像，识别的过程；采集
的帧数越少，代表扫码速度越快，可
以理解为图形处理器每秒钟能够刷
新几次。

整个扫码预判模块位于核心识
别引擎之前， 不再需要对输入的视
频中的每一帧图像进行检测识别，
能实现快速过滤大量无码图像，减
少后续不必要的定位和识别对扫码
客户端造成的阻塞， 使响应更加及
时， 增加扫码过程中的流畅度，这
样，大家使用起来才能在“无感知”
的状态下体验微信扫码的快速。

比起一维条形码，二维码的高密
度编码，信息容量大。 在微信扫一扫
中， 目前二维码扫描次数约是一维
码的 50 倍，所以二维码的准确识别
极为重要。 一些二维码就算穿孔、污
损或者弯折，还是一样可以识读，正
确地还原码上的资讯。 一个二维码
所能表示的比特数是固定的， 它包
含的信息越多那么冗余度就越小；
相反， 它包含的信息越少冗余度就
越大。 一个微信二维码中包含的信
息量并不需要很大， 这意味着编码
的冗余度可以做得较高， 所以即使
损毁面积达到 30%也依旧可以恢
复。

打开微信，点击右上角 + 或切换
至“发现”界面，即可看到极简的“扫
一扫”，无需切换。 点击“扫一扫”功能
之后，用摄像头对准二维码，开始扫
描。 基于微信的扫码几乎已成为一种
全民习惯。 微信通过优化的用户体验
在培养着用户习惯，扫码已用于添加
好友、获取商家品牌、甚至单个商品
信息以及微信支付，免除了用户在寻
找信息时的在线搜索过程，也给用户
指引了一条连接线上线下资源的捷
径，用户不需要另外下载一个二维码
读码应用。

基于微信二维码识别技术上不断
增强的精确性，使用上，对信息的正
确性能保证不再依赖于人的记忆，而
是依赖于图片。 现在，国外不少社交
应用也开始模仿微信置入扫码功能，
例如 SnapChat， 这款应用里新添了
用户二维码以及扫码功能，和微信一
样，可以通过扫描朋友手机屏上或者
分享的二维码添加好友。

微信从文字输入到语音输入，再
从语音输入简化到图像输入，把冗长
的输入，变成简单、安全的扫一扫。 微
信为二维码打开一道门，通往理想世
界的门。
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扫一扫二维码
为啥能“码”上搞定？


